



El evento será encabezado por el Centro de Energía UCSC.

Seminario promoverá el desarrollo regional con foco en hidrógeno verde

"H₂V UCSC: Impulsando oportunidades de negocio en Biobío" es el nombre del seminario desarrollado por la Universidad Católica de la Santísima Concepción que busca abordar el desarrollo regional a través de proyectos de hidrógeno verde. El evento se realizará hoy y mañana en dependencias de la casa de estudio.

El director del proyecto e investigador del Centro de Energía UCSC, Eduardo Espinosa, explicó que "queremos que este evento no sólo difunda conocimiento, sino también abra oportunidades concretas de colaboración y negocios en torno al hidrógeno verde en nuestra Región".

Según se detalló, Biobío, con su infraestructura industrial y

recursos naturales, se perfila como un polo estratégico para el desarrollo del hidrógeno verde en el país.

Así, el evento ofrecerá conferencias y conversatorios, además de bloques de networking diseñados para generar alianzas estratégicas y proyectos conjuntos, sumando la participación de representantes de empresas públicas y privadas, junto con instituciones de educación superior.

"El 'H₂V UCSC' no sólo actúa como un foro de discusión académica, sino que también se erige como un motor para el desarrollo económico regional, impulsando la innovación y la creación de nuevas oportunidades de negocio en torno al hidrógeno verde", indicaron desde la universidad.